
警 察 署 協 議 会 議 事 録

協議会名 令和６年第２回宮城県登米警察署協議会

開催日時 令和６年６月27日（木）午後４時から

午後５時まで

開催場所 登米警察署 大会議室

１ 協議会委員

・ 出席委員～佐々木会長、渡邊副会長、熊谷委員、橘委員

出席者等 ・ 欠席委員～なし

２ 警察署側

署長、次長、会計課長、警務課長、地域課長、刑事課長

交通課長、生活安全課長代理、警備課長代理

別紙のとおり

議事概要

備 考



別 紙

１ 報告事項等

⑴ 管内の治安情勢について

署長から、令和６年５月末現在における刑法犯認知・検挙状況や交通事故発

生状況等の管内の治安情勢について説明がなされた。（委員からの質問なし）

⑵ 速度取締り指針について

交通課長から、登米警察署における重点エリアの設定等について説明がなさ

れた。（委員からの質問なし）

⑶ 特殊詐欺電話撃退装置の補助金事業について

生活安全課長代理から特殊詐欺電話撃退装置の補助金事業について、申請か

ら補助金交付までの流れ等について説明がなされた。（委員からの質問なし）

２ 意見・要望等

委 員： ここ２､３か月の間、自転車に乗った外国人を見る機会

が増えたが、これに関連して犯罪は起きていないか。

刑 事 課 長： 外国人の買取業者が管内を回っていることは把握してい

るが、犯罪や住民とのトラブルは認知していない。

委 員： 全国的に熊の出没が増えているが、警察署として対応マ

ニュアルはあるのか。

生活安全課長代理： 熊が出没した際は、パトカーで地域住民への広報活動を

行っているほか、自治体に通報のうえ、連携を図り対応し

ている。

委 員： 外国人の買取業者のほかにも、日本人の貴金属買取業者

が回っていて、中には自宅に上がろうとする者もいると聞

いたので、警戒をお願いしたい。

署 長： 警戒活動を強化するとともに、県内で同種事案の発生に

ついて情報を入手した際は、地域住民への注意喚起のため

の広報活動を行う。


